覧

桜町小学校・桜町連区の 同運動会を開催しました。

向けてつまた。 たい」との提案があり、実施に会を連区との合同開催で行い会を連区との合同開催で行い が、約一,一〇 町小学校・桜町 校グランドにお たが、コロナ禍ということも向けての協議を重ねていま 動会、午後が連区の運動会とし 昨年、桜町小学校から大に開催されました。 本年が第一 開催は見送られまし 約一、一〇〇人が参、学校・桜町連区合同! 午前中は桜町小学校の運 コロナ禍ということもあ 回目となりま た。

し

にい動

桜町連区だより 第10号 運動会管町小学 7

日

防災研修会を開催しました

ってしまいましたが、こ出る機会がなくて、気公のメンバーから、一なかた しるた。 きて、 コロナなんか吹き飛げ四があると楽しく活動が などの意見をい 気分が滅っ 気分が滅っ 気分が滅っ このよう ただきま せでう入に

近隣の運動会が中止する状況の中で、桜町連区は「未来に向かって継続可能な地域の行事の開催」を模索して活動をしていまは、国が定めたガイドラインを、関係機関との強固な連携をで、関係機関との強固な連携をで、関係機関との強固な連携をで、関係機関との強固な連携をで、関係機関との強固な連携を ていきます。踏まえて今後の事業に

よかわ」の中で紹介されます。 Net」の番組「ウィーシー 3 日 様は、地元ケーブルテレビ「CC (放送は6月27 なお、今回の合同運動会の模 t」の番組「ウイークリーと 日(月)~7月

が必要であるとの話がありまし事の際はここにいる皆さんの協力市内の被害状況の説明があり、有川市の防災」から災害時における理副監の土居秀三氏より、冊子「豊 紹介と災害倉庫内の備品 研 みたいとの話がありました。そ日)に予定している防災訓練に課題を含め、本年 10 月2日康さんからは、昨年の防災訓練のまた、防災スタッフ長の古市。また、防災スタッフ長の古市 修会の内容は、 は、4名の避難所対策員避難所対策員の鈴木伸佳 4名の避難所対 市役所危機 第の説 の協力の協力 おける \mathcal{O}

の課題を含め、た。また、防災ス 臨みたいとの話がありました。 $\widehat{\exists}$

L



がに各団な がました。 が災研修会

対象に桜町地区市民館で開催さびに各団体の代表者約 60 名を防災研修会が連区内各町内会並去る6月 12 日 (日) 桜町連区

ただきたい」と話があり、連区

ぞれ頃

れの立場で関心を深めてい頃の意識が大切であり、そめに、鈴川連区長から「防災

あり、 安心123チャ 1, D 河川及び道路カメラの状況につり、市内の防災情報やライブで て説明がありました。 Net」豊川局長による「安全・ また、地元ケー ありました。 ンネル」の紹介が ブルテレ ビ C

命救急講習」が行われました。参員による「AEDを用いた簡易救実技研修では、豊川市消防署職 要だ」との声がありました。また、 やり方を忘れているので訓練は必加者からは、「前に経験しているが 消防団による「段ボールベッド組 研修」では、 の必要性を実感していました。 布され全日程を終了 に、非常食と非常用飲料水 避難所内でのベッ しま

ました。 書を提出していく旨 渫工事を早急に実施 後は佐奈川 影響で決壊する恐れがを流れる西古瀬川の頃 事を実施した事例をあ ルするよう要望 ・西古瀬川の浚 ・西古瀬川の浚 ・西古瀬川の浚 の説明があ ŋ

編集・発行:桜町連区